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□半岛全媒体记者 刘静 通讯员
陶丕春 报道

本报讯 “小小棋盘赛战场，你争我
夺战火旺；布下千军和万马，我是司令我
是王。”对于胶州市三里河小学三年级的
陈硕来说，国际跳棋的世界也像驰骋的
战场，充满着诱惑和吸引力，沉浸其中，
是最快乐的时光。和陈硕一样，喜欢国际
跳棋的还有李茜、刘星妤、赵翀等，他们
都是学校国际跳棋社团的学员。
1月20日至23日，在江西南昌，以

陈硕、李茜、刘星妤和赵翀为代表的三里
河小学代表队，相继取得四个组别的第
一名和两项团体冠军，为三里河小学
2017年的开门红添上多彩的一笔。据
悉，此次全国棋类邀请赛，由中国亚洲经
济发展协会棋牌委员会主办，来自北京、
南京、厦门等十七个代表队，共计200余
名选手参加。
三里河小学的四名选手，分别参加

了9岁男子组、女子组，10岁男子组、女
子组和团体组的比赛。本次赛事采用积

分制，进行7轮比赛，积分最高者获胜。
比赛过程异常激烈，因为参加人数众多，
来自各个省市的国际跳棋高手云集。面
对强劲对手，三里河小学的四名选手沉
着迎战，扎实打好每一场比赛。经过数轮
争夺，赵翀获得9岁男子组第一名，刘星
妤获得9岁女子组第一名，陈硕获得10
岁男子组第一名，李茜获得10岁女子组
第一名，三里河小学获9岁组和10岁组
两项团体冠军。
“练习国际跳棋，不仅可以丰富学生

的课余生活和假期生活，而且能够训练学
生的专注力，锻炼学生的思维，培养学生
养成做事有条理的习惯。”带队指导教师
张老师介绍。据了解，三里河小学开设了
30多项社团活动，其中的国际跳棋社团发
展迅速，受到同学们的欢迎，国际跳棋社
团的小队员们相继在胶州市第八届智力
运动会国际跳棋比赛，青岛市第四节智力
运动会国际跳棋64格比赛和全国中小学
生国际跳棋锦标赛中屡获佳绩，学校也被
评为“青岛市国际跳棋特色学校”。

胶州小学生获全国棋类比赛冠军
三里河小学四名小选手沉着迎战，扎实打好每场比赛

□半岛全媒体记者 李伟豪 通讯员
赵连东 报道

本报讯 2017年寒假即将结束，全市
中小学开学在即，交运集团公司青岛胶州
分公司对所属186部温馨校车进行全面体
检，迎接新学期的到来。
据介绍，全市中小学将于下周一（2月

13日）开学，本周末部分学校还将组织学生
返校报到。为迎接新学期开学，交运集团公
司青岛胶州分公司组织校车驾驶员、照管员
集中返校对车辆进行全面“体检”。据了解，
校车、安全、机务、修理等部门工作人员成立
检查小组，到各校车集中停放点对车辆进行
全面检查。“对检查中发现的问题，工作人员
进行了登记。”交运青岛胶州分公司的工作
人员告诉记者，能够就地整改的，安排相关
人员现场整改，涉及安全技术性能方面的问
题，立即安排车辆返厂修理，直至隐患排
除、故障修复并验收合格后方可上线运营。

交运温馨校车
全面“体检”迎开学

□半岛全媒体记者 李伟豪 通讯员
刘珊珊 报道

本报讯 2017年，市规划局继续深入
推进全市的“三进三促”活动，全力秉承服
务群众、便利群众的宗旨，进一步提高办事
效率、强化宗旨观念，勇于担当作为，以全
新的管理模式、全新的服务理念、全新的监
督机制，不断优化审批程序，严格规划管
理，进一步为项目、企业、群众提供高效优
质服务。
一、严格执行规划审批程序。市规划局

在局网站和单位公告栏内明确公开了规划
职责权限、办事条件、审批依据、办事程序、
审批期限、办事结果、服务承诺等,使建设
单位能全面了解规划审批的相关事项,同
时能够监督规划审批情况。在审批过程中，
规划局按照《城乡规划法》、《青岛市城乡规
划条例》等法律法规执行“一书两证”审批
程序,严格各审批事项的规划管理。
二、积极推进阳光规划。公开透明行政

权力行使过程,是规范行政权力运行的基
础。市规划局把规划编制、审批、变更修改、
证书查询等环节进行公示公开,使规划权
力运行置于阳光之下。一是规划成果公开,
根据《城乡规划法》的规定,对经过批准的
城乡规划和相关图纸在市规划局网站对外
公开；二是所有核发《建设工程规划许可
证》的建设项目,都在施工现场将规划总平
面图进行公示,直到建设项目工程竣工,接
受群众的监督。市规划局将紧紧围绕“高
效、便民、廉洁、规范”的宗旨，牢固树立服
务意识，加强工作调度、明确具体措施，多
措并举严格审批程序,提高规划管理的公
正性，积极推进规划审批工作提速增效。

严格审批程序
积极推进阳光规划

□半岛全媒体记者 张欣健
报道

2月8日下午，中国狮子联会青
岛会员管理委员会第十一分区（胶
州）2017年新春团拜会暨“温馨工
程·精准助残”项目启动仪式在胶州
当地举行，胶州狮子会自成立以来
先后组织和参与了胶州当地的多项
慈善活动，帮助了许多困难市民，得
到了胶州人们的认可和关注。据了
解，现场举行了慈善拍卖等活动，为
帮助残障人士筹集资金，此次筹集
的资金将全部用于“精准助残”项
目。

□文/图 半岛全媒体记者 李
伟豪 报道

本报讯 2月7日上午，胶州市
胶西镇迎来了两位特殊的客人，来自
空军某航空学院的李绪和来自某船
艇学院的王超利用春节探亲休假的
机会，和今年胶西镇有参军意向的
部分适龄青年进行座谈，通过讲述
自己的经历和对部队的认识，为应
征的适龄青年解答疑惑，并鼓励他
们坚定当兵信念，争取入伍建功立
业。据介绍，截至目前，胶西镇有 60
多名适龄青年有参军意向，目前该镇
党委及武装部正在积极开展春节后
入伍动员工作。
“我们两个都是2014年入伍，现
在是学员第一年。”某船艇学院学员
王超告诉记者，他和空军某航空学院
的学员李绪都是胶西镇人，两人入伍
后通过自己的努力，抓住机会，去年
顺利考入军官学校。记者了解到，前
来参加座谈的刘学峰和李绪是高中
同学，去年报名参军时因为自己犹豫
再三，错过了入伍时机，今年看到同
学李绪穿着军装回家过年，刘学峰内
心羡慕不已，立志调整好状态，今年
报名参军。同样前来参加座谈的小孙
今年20岁，就读于青岛技师学院，据
小孙介绍，他从小就喜欢当兵，一看
到军事题材的影视作品就会被深深
地吸引，“过些天毕业后我就报名参
军。”小孙说，他的眼睛有点近视，准
备过完年去医院做视力矫正的手术，
争取顺利体检过关。
在座谈会上，胶州市胶西镇武

装部干事张文存向今年有参军意向
的部分适龄青年讲述了自己当兵、
带兵的经历，并通过现有政策和他
人事例，为适龄青年阐释参军入伍
的好处，“政治上有前途，经济上捞
实惠，成长上有发展”。同时，李绪和
王超也现身说法，从部队的“一日生
活制度”谈起，并从部队的纪律、伙
食、津贴等各个方面为今年应征的
部分适龄青年解答疑惑，并告诉他

们，只要坚定信念，到了部队努力工
作，勤奋上进，都会得到组织的认
可，在一些评优、推送等事情上会被
优先考虑。
据介绍，此次座谈会更加坚定了

应征适龄青年参军入伍的信念，同时
记者了解到，目前胶州市胶西镇有60
多名适龄青年表达了参军意向，目前
胶西镇党委及武装部正在积极开展
春节后的入伍动员工作。

听兵哥哥讲部队的故事

两位新学员和应征适龄青年及其家长进行座谈。

温馨迎新年
精准助残障
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